

Was unsere Gesellschaft zusammenhält – Wege zu mehr Toleranz, Wertschätzung und sozialem Engagement füreinander!

In einer Zeit, in der Spaltung, Unsicherheit und soziale Kälte zunehmen, lädt dieser Gesprächsabend am **Mittwoch, den 03.09.2025 von 20 – 22 Uhr** in der **Arche, Flughafenstr. 24 in Walldorf** dazu ein, neue Perspektiven zu entdecken und konkrete Möglichkeiten zu finden, wie wir Bürger wieder mehr Toleranz, Wertschätzung und Mitgefühl für unsere Mitmenschen im Alltag entwickeln können.

Ferner geht es darum, wie wir durch mehr soziales Engagement zur Stärkung unserer Gesellschaft und unseres Gemeinwohls beitragen und Brücken zueinander bauen können.

Im Mittelpunkt dieses Gesprächsabends stehen deshalb folgende Fragen:

- Was hält unsere Gesellschaft künftig wirklich zusammen? Was ist der nötige Kit?
- Welche Wege gibt es zu mehr Toleranz, Respekt sowie sozialem Engagement füreinander, z. B. in ehrenamtlichen Tätigkeiten?
- Wie können wir Vorurteile und egoistisches Denken abbauen?
- Wie können wir zu mehr Wärme und Empathie in unserer Gesellschaft kommen?
- Wie können wir Frieden und Versöhnung mit uns selbst und unseren Mitmenschen finden?
- Wie können wir zu einer guten Integration der verschiedenen Kulturen kommen und so Vielfalt im Alltag leben?

Veranstalter ist die Erwachsenenbildung der Pfarrei Christkönig Walldorf, die Leitung hat der Lebensbegleiter Rainer Jaschek aus Ingelheim am Rhein. Der Eintritt ist frei.

Eine Anmeldung ist erwünscht und bis zum 01.09.2025 bei Helmut Doll, Tel. 06105/71385 möglich!

Bitte beachten Sie, dass dieser Gesprächsabend im Rahmen der Inter-kulturellen Wochen 2025 der Stadt Mörfelden-Walldorf stattfindet!

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme!

